
 

質問者 
 通告１番 

  １２番  清水 亜樹 議員   

通告時間 ４０分 

答弁者 町長・教育長 

質問事項 
１ 子どもの目の健康について 

２ 防災行政無線について 

要 旨 

 

１ 近年、子ども達の視力が低下している。文部科学省が公表して

いる令和元年度の学校保健統計調査では、裸眼視力１．０未満の

割合は、小学校３４．５７％、中学校５７．４７％で過去最高と

なっている。子どもにとって目は心身の成長において重要な情

報の窓口であり、発達に及ぼす影響も大きい。そこで、本町にお

ける視力検査や子ども達の状況、取り組みなどについて伺う。 

 

（１）３歳６か月児検診における視力検査の方法は。 

（２）小学校、中学校における健康診断で行う視力検査の方法は。 

（３）本町の児童・生徒の視力の状況は。 

（４）ＧＩＧＡスクール構想によるデジタル機器を活用した授 

業が始まっており、ますます子ども達がデジタル機器に触れ

る時間が増え、視力低下が懸念されるが、対応や対策の考え

は。 

（５）児童・生徒の眼鏡等購入に対しての費用助成をする考えは。 

 

２ 防災行政無線のデジタル化に伴い、昨年度末に戸別受信機も

更新がされたが、一部で「受信できない」との声がある。現在の

状況と対応について伺う。 


